

▲園児全員で大きな声でお別れの歌を歌いました

3/27 メリン 新たな門出 35年の感謝込め

山北保育園で閉園式が行われました。当日は昭和58年の開園から35年間地元の子どもたちを見守った園舎とのお別れとあって、多くの関係者が集まりました。

今後は山北保育園跡地に、平成 32年4月開園を目標に民間事業 者が運営する認定こども園が建設 されます。

4/7 出会いを繋ぎ30回 黒潮が運んだ縁

「愛のココナッツメッセージPART30|やしの

実対面式が伊良湖のホテルで開催されました。 昨年5、6月に石垣島から投流したやしの実170 個のうち、15個が高知県などの海岸に漂着。こ のうち、やしの実の購入者と拾った方2組が招待 され、対面を果たしました。



▲石垣島から流れ着いたやしの実を手に対面した家族の皆さん



▲山下市長に栽培したスプレーマムを紹介する藤目さん

3/29 [木]

最新技術と安定経営 最高賞を受賞

第27回「花の国づくり共励会 花き技術・経営コンクール」で藤目方敏さんが最高賞である農林水産大臣賞を受賞しました。ベルトコンベアーでの収穫など最新技術を導入し、安定経営を実現したことが評価されたものです。藤目さんは「渥美半島は花づくり世界一。今後は若手への教育も行っていきたい」と抱負を話していました。